

{besps}secretariageneral23072015|width=215|height=358{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, a través de la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, informa que el domingo 16 de agosto se llevarán a cabo los festejos por un nuevo aniversario de Carlos Beguerie, por tal motivo, se prepara para dicha fecha la inauguración de la 2º etapa del predio del ferrocarril. Graciana Uruslepo expresó que "en esta 2º etapa se va a inaugurar el playón polideportivo de uso prioritario escolar, que será usado por alumnos de la escuela secundaria Nº 5, la escuela primaria Nº 7 y el jardín de infantes Nº 903".

El delegado Fabián Pérez y personal municipal y de la cooperativa de Beguerie trabajan en el hermosteo del tanque del agua que será hidrolavado, se están colocando luminarias que fueron hechas en Beguerie, se han tapado diversas fosas donde antes se limpiaban y reparaban maquinarias ferroviarias y en ese sector estará ubicada la plaza recreativa y deportiva que llevará 2 arcos móviles y varios juegos para los más chicos que han sido restaurados y reciclados por personal también municipal. Se han construido 10 bancos de cemento, con más mesas, que serán colocadas en dicho paseo público en Carlos Beguerie.

Todos los lunes se trabaja con las instituciones que van a participar de los festejos, en el cual el municipio propuso que todos los alumnos de la escuela, ya que se inaugurará el playón, puedan ingresar gratis al almuerzo y a través de diferentes donaciones que consiguieron las instituciones se podrán vender las tarjetas a \$100. Este almuerzo será después del desfile y antes del baile en el ex galpón de máquinas.

Uruslepo informó además, que se está trabajando en forma conjunta con el vivero municipal ubicado en la planta de tratamiento de residuos sólidos urbanos, para todo lo concerniente al hermosteo del predio y de todo el sector de entrada a

Preparativos en Carlos Beguerie para celebrar un nuevo aniversario

Escrito por Administrador

Jueves, 23 de Julio de 2015 00:00

Carlos Beguerie y el cantero del medio de la calle que tiene más de 300 metros. En esta tarea colabora personal municipal y de la cooperativa de Beguerie, en la provisión de todas las plantas de menor tamaño, para efectuar todo el ciclo de plantación de semillas y seguimiento del crecimiento de las plantas.

Cabe destacar que dicho lugar es la primera base de campamento de Roque Pérez, para lo cual a principios de año, a través de la Inspectora Jefe Distrital Silvina Ordoñez, se citó a los directivos de las instituciones educativas para informarles que el traslado de llevar a los alumnos a Carlos Beguerie es totalmente gratuito, por lo que todas las escuelas pueden planificar un día de visita, ya sea para conocer, merendar y recorrer la zona, como para ir de campamento.